



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Ignacia Bautista Gómez

*Nombre del tema: UNIDAD IV
REDACCIÓN DEL CAPÍTULO IV DE LA TESIS UDS RECOLECCIÓN
ANÁLISIS Y RESULTADOS DE INVESTIGACIÓN.*

Parcial: primer

Nombre de la Materia: taller de elaboración de tesis

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre de la Licenciatura: Lic. En enfermería

UNIDAD IV REDACCIÓN DEL CAPÍTULO IV DE LA TESIS UDS RECOLECCIÓN ANÁLISIS Y RESULTADOS DE INVESTIGACIÓN.

Nos encontramos en el último semestre en nuestra formación como enfermeros, estamos aprendiendo a redactar este documento académico llamado tesis en la cual vamos a expresar un problema, que vamos a argumentar y demostrar de manera científica. Lo cual requiere mucha investigación y una serie de pasos universales que nuestro manual universitario nos proporciona para enriquecer el conocimiento. A lo largo del ensayo se analizan y exponen la recolección, análisis y resultados de la investigación. Sin duda alguna considero de vital importancia esta unidad que es auge al desarrollo de la tesis.

La etapa de recolección de datos se lleva a cabo principalmente con la observación y consiste en la indagación sistemática, dirigida a estudiar los aspectos más significativos de los objetos, hechos, situaciones sociales o personas en el contexto donde se desarrollan normalmente permitiendo la comprensión de la verdadera realidad del fenómeno. La técnica de recolección de información, consiste en detectar, obtener y consultar bibliografía y otros materiales que parten de otros conocimientos y/o informaciones recogidas moderadamente de cualquier realidad, de modo que puedan ser útiles para los propósitos del estudio. Son obtenidas indirectamente a través de documentos que son testimonios de hechos pasados o históricos. Existe una gran variedad de fuentes documentales, entre las que se destacan: hemerográfica, bibliográfica, escrita, audio gráfica, videográfica, iconográfica, cartográfica y de objetos. Considero importante basarse en todos.

Otro muy importante a mi criterio es la entrevista ya que es una técnica de recopilación de información mediante contacto directo con las personas, a través de una conversación interpersonal, preparada bajo una dinámica de preguntas y respuestas, donde se dialoga sobre un tópico relacionado con la problemática de investigación. La interacción verbal es inmediata y personal, donde una parte es el entrevistador, quien formula las preguntas, y la otra persona es el entrevistado. También esta la encuesta es una técnica de recopilación de información donde el investigador interroga a los investigados los datos que desea obtener. Se trata de conseguir información, de manera sistemática y ordenada de una población o muestra, sobre las variables consideradas en una investigación

Para mí el análisis de datos consiste en la realización de las operaciones a las que el investigador someterá los datos con la finalidad de alcanzar los objetivos del estudio. Todas estas operaciones no pueden definirse de antemano de manera rígida. La recolección de datos y ciertos análisis preliminares pueden revelar problemas y dificultades que desactualizarán la planificación inicial del análisis de los datos. Sin embargo es importante planificar los principales aspectos del plan de análisis en función de la verificación de cada una de las hipótesis formuladas ya que estas definiciones condicionarán a su vez la fase de recolección de datos. Considero pues que el análisis de datos consiste en someter los datos a la realización de operaciones, esto se hace con la finalidad de obtener conclusiones precisas que nos ayudarán a alcanzar nuestros objetivos, dichas operaciones no pueden definirse previamente ya que la recolección de datos puede revelar ciertas dificultades.

Análisis de datos cualitativo: Los datos cualitativos se presentan de manera verbal (en ocasiones en gráficas). Se basa en la interpretación. Las formas más comunes de obtener esta información es a través de entrevistas abiertas, grupos de discusión y grupos de observación, donde los investigadores generalmente analizan patrones en las observaciones durante toda la fase de recolección de datos.

Análisis de datos cuantitativos: Los datos cuantitativos se presentan en forma numérica. Se basa en resultados tangibles.

Creo que es muy importante tener las referencias de donde obtuvimos información a dichas referencias se les conoce como formato APA El “Formato APA” son un conjunto de normas para su uso en la redacción, presentación y publicación de trabajos escritos, empleando “Citas y Referencias” para mejorar los argumentos y confiabilidad de la investigación sea cual sea el grado, doctorado o incluso presentaciones escolares, empresariales y comerciales. Ejemplo:

Matesanz Nogales, A. (2009). Datos para la adaptación castellana de la Escala de Temores (FSS), *Análisis y modificación de conducta*, 35(152), 67-94

Pérez de la Dehesa, R. (1969). La editorial Sempere en Hispanoamérica y España. *Revista Iberoamericana*, XXXV(69), 551-555.

Strachota, S. (2020). Generalizaing in teh context of an early algebra intervention. *Infancia y aprendizaje*, 43(2), 347-394.

(Apellido, inicial(es) del nombre. (Año de publicación). Título del artículo. *Nombre de la revista*, *Volumen* (número de la revista), página inicial-página final.)

La tesis según comprendí es un documento importante en la vida académica y se centra en contribuir con conocimiento científico y así mismo exponer problemas y dar soluciones innovadoras a dichos problemas. Prácticamente es un trabajo de investigación científico y sistemático. En lo personal considero muy importante y complejo realizarla no es solo de días, si no de meses de preparación para poder elaborarlas. Es por ello que comenzamos a ver los temas ya que presentaremos la tesis para poder titularnos.

Fuentes bibliográficas

PDF. Taller de elaboración de tesis UDS.

